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“Somos un apoyo asistencial básico”

“ESTAMOS PERFILANDO 
DIFERENTES INICIATIVAS DE 
NETWORKING, PARA QUE 
NUESTROS COLEGIADOS 
ESTRECHEN LAZOS DE 
COLABORACIÓN”

A DESTACAR

INTEGRACIÓN EN LA RED

Herramientas digitales como 
FarmaHelp “son utilizadas por 
las farmacias dar la solución más 
cómoda posible al paciente en 
casos de falta de suministro de 
medicamentos. En la misma línea 
de atención integral al paciente, 
las boticas de Ourense se están 
sumando a la iniciativa Mi Farmacia 
Asistencial, una herramienta que 
conecta las farmacias y facilita a 
los profesionales los registros y la 
prestación de servicios profesionales 
farmacéuticos asistenciales”, 
destaca Leyes Vence

ENTREVISTA

S.N . OURENSE

especiales@laregion.net

Impulsar la integración digital 
y desarrollar la farmacia vete-
rinaria son parte de los obje-
tivos con los que el Colegio de 

Farmacéuticos de Ourense afronta 
sus proyectos para los proximos me-
ses, tal y como destaca su presiden-
te,  Santiago Leyes Vence.

 
¿Cuáles son los desafíos del 
sector en la provincia?
Aumentar la integración entre la 
atención primaria y especializada, 
apoyar a la farmacia rural y garanti-
zar su viabilidad, recuperando, por 
ejemplo, el suministro a las residen-
cias sociosanitarias, y también el im-
pulso a la farmacia veterinaria son 
cuestiones que están en la agenda 
de nuestro colegio. Contribuirían, 
de cumplirse eficientemente, a con-
seguir el modelo de farmacia que 
pide nuestra sociedad, acorde a los 
tiempos que vivimos.
 
¿Qué proyectos llevará ade-
lante el colegio?
Estamos perfilando diferentes ini-

ciativas de networking, para que 
nuestros colegiados estrechen lazos 
de colaboración. También vamos a 
desarrollar diferentes acciones en 
el marco de un Plan de Innovación 
Social que pretende acercar la labor 
que realizamos a toda la ciudadanía 
a través de una serie de iniciativas 
que cumplan con los objetivos mar-
cados por la Agenda 2030.
 
¿Como es la relación de los 
farmacéuticos con los pa-
cientes?
Los ciudadanos ven al farmacéutico 
como el profesional sanitario cer-
cano de referencia, próximo, en el 
que pueden confiar. En los barrios, 
en los pueblos, es habitual que mis 
compañeros y compañeras llamen 
por su nombre de pila a aquellos que 
entran por la puerta de su botica a 
recoger cualquier fármaco, solicitar 
información o asesoramiento al res-
pecto de alguna cuestión farmaco-
lógica o hacer uso de alguno de los 
servicios profesionales farmacéuti-
cos que ofrecen. Existen relaciones 
de confianza, muchas de ellas enta-
bladas y prolongadas durante años, 

muy duraderas. Y esta cuestión es 
fundamental en una provincia co-
mo la nuestra, con una marcada im-
pronta rural.
 
¿En qué aspectos ha evolucio-
nado y se ha adaptado la labor 
del farmacéutico a las nuevas 
tecnologías?

Muchas farmacias están dando el 
salto a la transformación digital, 
aunque también este aspecto es el 
reto pendiente para muchas otras. 
Desde el Colegio difundimos dife-
rentes iniciativas propias o promovi-
das por el Consejo General de Cole-
gios Farmacéuticos de España para 
que en nuestra provincia las boticas 
se adhieran a proyectos que cami-
nan en esta senda.
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